# MAIOR ...AL MES

Descubrir la belleza, servir al mundo



Abril 2024, N° 129

## El pensamiento del cielo

«Cada época tiene sus herejías. En cada época se renueva también el principio de los asaltos a la fe. [...] Nunca se prometió a los cristianos llegar a ser los más numerosos (más bien, se les anunció lo contrario). Tampoco se les dijo que fueran a parecer siempre los más fuertes y que los hombres nunca se dejarían ganar por otro ideal que no fuera el suyo. Pero, en todo caso, el cristianismo sólo será verdaderamente eficaz por la fuerza de su espíritu hoy, por la fuerza de la caridad».

«A veces los mejores de entre nuestros críticos aprecian [el cristianismo] mejor que nosotros. No le reprochan sus supuestas debilidades: nos reprochan que no aprovechemos su fuerza. ;Seremos capaces de entender la lección? Señor, si el mundo está seducido por tantas trampas, si hoy hay un retorno tan ofensivo del paganismo, es porque hemos dejado que la sal de vuestra doctrina se vuelva rancia. Señor, hoy como en el pasado y en todos los tiempos, no hay salvación sino en Vos, y ¿quiénes somos nosotros para atrevernos a discutir o revisar vuestras enseñanzas? Señor, guárdanos de tal engaño, y devuélvenos, si es necesario, no sólo una fe sumisa, sino la estima ardiente y concreta de tu Evangelio».

«Resistir con todo coraje, frente al mundo y tal vez contra uno mismo, las seducciones de un falso ideal, para mantener con orgullo, en su paradójica intransigencia, los valores cristianos amenazados y despreciados. [...] La mansedumbre y la bondad, la delicadeza hacia los pequeños, la piedad -sí, la piedad- para con los que sufren, el rechazo de los medios perversos, la defensa de los oprimidos, la devoción oculta, la resistencia a la mentira, la valentía de llamar al mal por su nombre, el espíritu de paz y de concordia, la apertura del corazón, el pensamiento del cielo».

Textos de H. de Lubac referenciados en la ponencia "*Método y temas de una gran teología*" de Samuel Sueiro, en el <u>XVIII Encuentro FCSM</u>.

#### Actividades:

#### • TEATRO:

Después del estreno en el XVIII Encuentro FCSM, la Pequeña Compañía ha hecho otra representación de *Rinoceronte*, de Ionesco, y hará una más este sábado 6 de abril en el Centro Cult. Hortaleza. ¡Última función!

#### • AFECTIVIDAD:

El domingo 14 a las 19:30h hablamos sobre *La riqueza del otro: la diferencia sexual* en la formación para novios y personas **interesadas en temas de afectividad**, ¡escribe a familias@maior.es si quieres participar!

#### • VISITAS CULTURALES:

Estamos preparando una Visita a la Exposición temporal de la <u>Fundación Masaveu</u> el viernes 10 de mayo por la tarde, y una visita de día completo el sábado 8 de junio a <u>Pastrana y Guadalajara</u> para despedir el curso, ¡reservad las fechas!

• **SEMINARIOS:** Próximas sesiones, con posibilidad de incorporación: El mundo bajo el pecado, el viernes 19 de abril.

En torno a la cuestión de género y la diferencia sexual, impartido por la profesora Viviana González Hincapié, de la UCM, el sábado 27 de abril.

### Tablón de noticias:



## ¡Muchas gracias a todos!

El 9 de marzo participaron más de 100 personas en el XVIII Encuentro Fe Cristiana y Servicio al Mundo, en el que se presentó la vida y obra del gran teólogo **Henri de Lubac**.

¡Un honor contar con todos los ponentes, y con las noticias de medios de comunicación como COPE (antes y después), Aleteia, El Confidencial, Vida Nueva, Ecclesia (antes y después), Alfa y Omega (antes y entrevista al Card. Barbarin),

además de Radio María.

En el desglose del programa <u>aquí</u> podéis encontrar acceso a los vídeos y algunos de los textos en pdf.

Imagen cabecera: Orchids nesting hummingbirds and A butterfly (detalle), Martin Johnson Heade.